

端  
NEWS LETTER

## 温故知新

第7号

いつもご愛用ありがとうございます。11月になり本日は24節季の「立冬」 冬になっていくんですね。確かに夕方退社することにはもう真暗。寒さも厳しくなるかとすると...でも家で趣味としてる小説をゆっくり読めるので、それはそれで嬉しい季節でもあります。さて第7号となりましたこの「温故知新」これまでのものはウェブサイトに掲載していますので、いつでもご確認いただけます。さて、今回は、じみに関する嬉しいご報告をいただきましたので、引き続きお付き合いをお願いいたします。



## 【お医者様が不思議がるほどの変化】

今年 NTT タウンページに掲載したキャンペーン企画で私どもを知っていただいたSさんからご報告いただきました。お酒が大好きなお父様のために「じみエキス 粒」を一度ご購入いただき、引き続き6ヶ月分をご購入いただきました。



お父様は定期的に病院に通われているようで、以前からお酒に関する数値が範囲外であり、悪いということで、気になさっておられたようです。じみを始めてから、なんとガクッと数値が下がって、担当されているお医者様も大きく何重にも丸EPをつけて、「？」と書かれたそうです。その意味は、「何故下がったのか？何か変わったことはあるのか？」という意味だったそうですが、その時、お父様も気づかれなかったそうです。が、変わったことといえば、「じみを始めたこと！」とご帰宅されてから糸内得されたようです。



またSさんのお義父さまも首が回らないという状況で、なかなか外に出ることもありませんでしたが、Sさんがしじみを確かめてから、進んで外に出るようになったということで、感謝のコメントをいただきました。



なにより驚いたのはSさんご夫妻がご子息のためにしじみを粉末状にしておにぎりにまぶして食していただいているというこ



とです。サッカー部のSさんのご子息は足が速いためマラソンの選手として選抜されているとのこと。走った後30分間はゴールデンタイムといって栄養の吸収が良い時間なのだそうです。そこで、ビタミンやミネラル、アミノ酸のバランスが整った自然なしじみを選んでいただいているそうです。ポイントは、化学的なものを使用していない点、だったそうです。口に入れた瞬間広がるしじみの深い味わいをヒントにおにぎりに応用していただいたようです。一口サイズのおにぎりはしじみの香ばしさで美味しく召し上がっていただいているということで、作り手としても嬉しいお話です。さらに、朝、ベッドでグダグダせずにサッと学校に行けるようになったということもご報告いただきました。

お気軽にフリーダイヤルまでご連絡下さい。納品して買っていただけるように現在、無料サンプルも承っています。

**0120-474-425**

株式会社 川ばた乃エクス

〒455-0863 名古屋市港区新茶屋 3-318  
Tel:052-303-4147 Fax:052-303-4577



先日、地域の防災訓練がありました。町内会長として設営側のメンバーの一員として全うできたと思います。もし「津波がきたらどう逃げるか？」という想定のもと中学校の屋上階まで階段で登ることをしたり、避難所での体のリフレッシュ方法として運動を教えてもらったり、有意義な時間を過ごせました。(川端)